

des raisons d'espérer que des progrès seront accomplis vers la solution des divers problèmes dans un cadre pacifique et constructif.

Discussions ou négociations exigent cependant que les deux parties soient disposées à participer. Le gouvernement canadien espère sincèrement que tous les autres gouvernements intéressés répondront à l'appel de manière affirmative témoignant ainsi de leur désir de paix, et qu'ils n'hésiteront pas à accepter l'offre de discussions sans conditions qui a été faite par le Président des Etats-Unis. Le gouvernement canadien espère en outre que les pays qui ont lancé l'appel ne seront pas découragés par les premières réactions peu favorables qui peuvent se manifester de certains côtés et qu'ils poursuivront leurs efforts afin de convaincre les parties intéressées de la nécessité de donner un commencement aux entretiens sans conditions préalables. Un effort de ce genre recevra un appui total de la part du gouvernement canadien."